

Cali, agosto 16 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

| [Edictos y Avisos de ley](#)

| [Versión PDF](#)

| [GOOGLE NEWS](#)

■ Instalada mesa de negociación

Inician diálogos para solucionar problema de tierras en Cauca



CAUCA

Viernes 12 de Agosto, 2022

Con el compromiso de no agresión mientras avanzan las negociaciones, las comunidades del Cauca y el gobierno nacional instalaron la mesa de diálogo social para solucionar los problemas de tierras en este departamento.

Así mismo, se acordó una nueva reunión para el 20 de agosto con el fin de avanzar en el proceso.

Durante el encuentro el Ministro Prada enfatizó que la Fuerza Pública continuará en la zona ante la presencia de las disidencias de las Farc y el ELN.

El funcionario explicó que la Defensoría del Pueblo hizo una valoración y un mapa de las dificultades que hay que resolver y hay cerca de doce conflictos que se van a atender de la mejor manera posible para buscar camino de paz, de concordia y de tranquilidad.

Así mismo, Prada indicó que junto al equipo de trabajo realizarán seguimiento y evaluación al decreto 974 y a cada uno de los compromisos que se han hecho, y se adoptarán las medidas necesarias.

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

* Campos obligatorios

Nombre completo*

Correo*

Aceptar términos*

Acepto

Suscribirse

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Ladrones a plena luz del día en Cali](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Escenarios](#)



[Amparo Grisales confesó su secreto mejor guardado y causó furor](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)

Además, afirmó que en seis meses se tendrá el Plan de Intervención y Acción del Norte del Cauca, con el que aspiran transformar la productividad de la región.

En el encuentro, cada una de las partes expuso su posición sobre la problemática, y aunque se mostraron dispuestos al diálogo, no hay muchos puntos en común entre ellos, dijo el Ministro al manifestar que se reclaman deudas de anteriores gobiernos relacionadas especialmente con la entrega de tierras.

La ministra de Agricultura, Cecilia López dijo que es necesario hacer una distribución de la tierra para evitar este tipo de conflictos.

Agregó que “se debe hacer una distribución de la tierra, pero no la hace el Gobierno a dedo. Las tierras improductivas las decide el dueño de las tierras cuando tenga en el catastro multipropósito y cuando vea que se van a subir los impuestos”.

Foto: Mininterior

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Detectan primer caso de viruela del mono en Popayán

El departamento del Cauca registró el primer caso de viruela del mono,...

Redada contra la corrupción en cuatro departamentos

En operativos adelantados por la Fiscalía en cuatro departamentos...

Comunidades dispuestas al diálogo

Mientras el gobierno nacional analiza cuál será la estrategia para avanzar...

Recibe las noticias en tu correo electrónico

